

知事メッセージ
(富山県感染拡大特別警報の解除について)

令和3年6月11日
富山県知事 新田 八朗

本県では4月以降の感染者数の増加を踏まえ、4月23日から、警戒レベルを「ステージ2」に引き上げ、先月19日以降は、連日30人以上の新規感染者が確認されるなど、極めて厳しい状況が続いたことから、21日に「富山県感染拡大特別警報」を発令し、県民の皆様に改めて感染防止対策の徹底を強くお願いしてまいりました。

その後、5月末から感染者数は減少傾向となり、ロードマップ指標のうち、③新規陽性者数が5/30から、④感染経路不明の新規陽性者数が6/3から、それぞれステージ2移行前の水準を下回るとともに、昨日からは、①入院者数が基準の100人を下回っていることなどから、有識者のご意見もお伺いしたうえで、現状を総合的に判断し、「富山県感染拡大特別警報」を6/12(土)午前零時に解除することとしました。

これまで、昼夜を問わず献身的に対応いただいている医療従事者の皆様、感染防止対策にご協力いただいている多くの県民や事業者の皆様に改めて深く感謝申し上げます。

特別警報は解除しますが、県民の皆様には「ステージ2」でお願いしている次の点について、改めてご協力をお願いします。

- ① 夜間の外出については、2時間以上の飲食を自粛してください。
- ② 基本的な感染防止対策が徹底されていない施設や飲食店への出入りは控えてください。
- ③ 同居家族以外のグループでの会食は4人以下とし、会話の際はマスクを着用してください。
- ④ 県境を跨ぐ不要不急の往来は自粛してください。

県民の皆様には、引き続き高い緊張感を持っていただき、「うつさない、うつらない」行動の徹底をお願いします。